



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

C.D DE SAINT MIHIEL

Le : 23 Aout 2025

Un été au centre de loisirs de Saint-Mihiel

Que diriez-vous d'un endroit où tout est permis avec les copains pour vos vacances 2025 ? Pas de doute, c'est bien à Saint-Mihiel que vous trouverez votre bonheur !!!

Ce jeudi 21 août 2025, lorsque nos collègues réalisent le sondage des barreaux au bâtiment B, ils découvrent un objet soi-disant prohibé mais devenu banal : un téléphone portable de dernière génération. C'est avec cela que nos chers pensionnaires s'amuse à réaliser de belles vidéos sur les réseaux sociaux, exhibant nos collègues et même les interventions des ERIS lors d'un blocage de promenade, par exemple...

Mais cette découverte ne s'arrête pas là, puisqu'un **poing américain** a également été retrouvé dans cette même cellule.

Le soir même, nos collègues ERIS ont réalisé une fouille sectorielle, épaulés par nos collègues ELSP, sur le bâtiment A.

Cette opération a permis la découverte de plusieurs objets prohibés, mais surtout de **deux aérosols lacrymogènes !!**

Monsieur le Directeur, nous ne cessons de le répéter : cet établissement est devenu une passoire, avec une gestion qui donne la nausée, un sous-effectif devenu ingérable et un danger constant !

Chers collègues, qu'attendons-nous pour nous manifester réellement ?

Monsieur le Directeur, le navire sombre !! Il est grand temps de reprendre le contrôle de votre établissement !!

Le bureau local S.P.S-C.E.A